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2016 中超聯

賽（中國足協超級聯賽）

3日晚結束第15輪爭奪中，河北華

夏幸福坐鎮主場以0：2不敵上海上港。在

賽後發佈會上，華夏主帥李鐵公開「炮轟」國

家男足領隊郭炳顏態度蠻橫、用人不公、侮辱本

土教練。不過，李鐵昨日又就此發聲道歉，稱自己

「因為個人情緒問題發表了一些不冷靜言論」。經過

溝通，郭、李二人最終和解。

為了備戰即將於9月1日的俄羅斯世預賽亞
洲區12強賽，國足將赴昆明海埂基地進

行一次飛行集訓，華夏幸福也有4名隊員被徵
召。
「這次國家隊集訓結束後，我們的幾名隊員
會搭乘晚上8點鐘的航班返回天津，還需要約4
個小時的車到秦皇島，後半夜才能到秦皇
島。」李鐵說，由於10日還有中超比賽，同時
為了球員身體考慮，他向郭炳顏提出希望能把
航班提前點、讓隊員趕上6點的飛機。

威脅取消秦皇島辦賽資格
李鐵坦言，郭炳顏的態度非常強硬，也非常不
懂禮貌，他說這個改不了，這是已經決定的事
情。「國家隊應該為球員的身體考慮，但郭炳顏
告訴我說，會給中超執行局打電話，取消秦皇島
舉辦中超比賽的資格。」
「第一，我不知道誰賦予他的權力；第二，

他作為國家隊的領隊、有什麼資格說這樣的
話，那天他給我打電話，我用了免提，如果有
需要我可以放給媒體聽。」
李鐵表示，作為國家隊領隊應該積極跟俱樂
部溝通用人。「最讓我生氣的是郭炳顏跟我
說，你是國產教練，你是本土教練，我就不跟
你廢話了，你就按照足協要求去做好了；但我
就不知道國產怎麼了，自己都瞧不起自己，中
國足球還有什麼希望嗎？」

「華夏俱樂部一直很努力，也感謝中國足協
專職執委于洪臣，他也知道這個事，一直安慰
我，積極和我們溝通，努力去協調這個事
情。」李鐵表示，國家隊利益是第一位的，哪
怕俱樂部成績受損失，要多少人他們都會給。

華夏：教練言論屬個人觀點
發佈會最後李鐵表示，國家隊水平提高了中

國足球才真正受益，但現在國家隊並沒有完全
把有實力的球員召進國家隊。「李昂就是因為
之前跟領隊發生過衝突，所以無法進入國家
隊；鄭智、姜至鵬也是這樣，為什麼中超冠
軍、亞冠冠軍的隊長無法進國家隊？我真的想
不出來（理由）。」
而華夏幸福足球俱樂部昨則通過官方微博發

表聲明：「無條件支持中國國家隊」，「針對
賽後發佈會的內容，俱樂部已經第一時間找到
教練員進行核實，針對其中的不適言論進行了
批評、教育。教練員本人表示所表達的內容均
為個人觀點。」
不過，24小時後，兩人在中國足協冰釋前

嫌。郭炳顏表示，今後會注意說話方式和工作
方法。而李鐵也稱：「這個事情我確實沒有處
理好，本來就不應該有這樣的事情發生。昨天
我就跟郭領隊取得了聯繫，今天知道他回北
京，就過來當面向他道個歉。」 ■新華社

香港文匯報訊（記者張聰北京報道）2016
斯坦科維奇盃（簡稱斯盃）今日在京開幕。
中國男籃主教練宮魯鳴向本報表示，本屆斯
盃是中國男籃出征里約奧運前最重要的一站
熱身賽，中國男籃將派出最完整隊伍，此前
因私人事務離隊的阿聯也已歸隊。此外，斯
盃主辦方還透露，經與中國籃協商定在今晚
中國隊首戰對陣尼日利亞的比賽前，為中國
男籃前中鋒王治郅舉辦退役儀式。
由國際籃聯（FIBA）主辦的斯盃洲際籃球
賽將於7月5日至7月9日在北京奧林匹克體
育中心體育館打響，參加本屆盃賽的共有四

支球隊，除中國之外，阿根廷、法國和尼日
利亞也將前來參賽。
中國男籃主教練宮魯鳴指出，本屆斯盃是

中國男籃出征里約奧運前最重要的一站熱身
賽，對於中國男籃十分重要，因此雖然已暫
定了奧運名單，但中國男籃仍帶來了目前的
「最強陣容」。
宮魯鳴表示，希望通過本屆斯盃能夠很好演

練打法，積累比賽經驗。談及赴歐拉練情況，
他認為收穫頗豐，總結出許多亟待解決掉的問
題，「其中中國男籃應需利用好未來一段時
間，解決好目前出現的狀態起伏問題。」

香港文匯報訊（記者 潘志南）南
華男籃小前鋒惠龍兒（Duncan）在
協助球隊重奪甲一總冠軍後，下個目
標是勇闖CBA（中國男籃職業）。
惠龍兒透露，他將會參加7月24
日—28日在北京舉行的CBA全國籃
球新秀選拔賽。他稱，內地不少球手
技術能力比自己高，但他有信心盡力

爭取。「其實自己在亞青及亞錦賽都
亮過相，只是未試過真人現身接受挑
選」，不過，一旦被CBA球隊選中，
他便有可能不能回港助陣南華出戰銀
牌賽，至於聯賽和聯賽季後賽均可回
港爭標。
隊友余理洋對惠龍兒入選CBA有信

心：「他是隊長有率軍能力，而且有

內線，亦能看管對手高大型前鋒，技
術全面。南華如果沒有他在陣影響好
大，我們唯有更努力打彌補。不過我
有信心，Duncan會在季後賽會回來幫
手，南華有他助陣，實力強橫。」
南華籃球隊及足球隊，昨晨出席籃

球副主任洪定騰創立的中國香港獨輪
車協會成立典禮。

在溫布頓網球公開賽倫敦時
間3日的女雙比賽中，中國
「金花」組合彭帥∕張帥在先
勝一盤的情況下，被法網冠軍
組合梅拉德諾維奇∕加西亞逆

轉淘汰。女單方
面，衛冕冠
軍莎蓮娜威

廉絲（細威）
完勝對手，輕鬆晉級 16
強。而男單3號種子費達拿
則順利晉8強。
當日，彭帥∕張帥首盤進

入狀態很快，以 6：0 拿
下。第二盤，中國組合率先
破發，但法國組合後來居
上，連續破發，以6：3扳
回一盤。決勝盤，法國組合

取得3：1的優勢，儘管中國組
合盡力追趕，但還是以4：6落
敗。
女單方面，衛冕冠軍細威廉

絲僅用52分鐘，就以6：3和
6：0橫掃德國選手貝克。她將
在16強賽中對陣俄羅斯老將
古絲妮索娃。
男單方面，法國選手、12號

種子宋加對陣美國選手伊士
拿，雙方進行了馬拉松式的比
賽。前4盤兩度戰至搶7，宋
加在先失兩盤的情況下，頑強
地將比分追至2平。決勝盤，
雙方再次戰至6：6平。長盤決
勝中，雙方一路保發至17：
17，之後宋加把握住機會，以
19：17實現勝利。 ■新華社

香港文匯報訊（記者 潘志南）南華足球
隊昨開操，成為2016-17年度球季首支開
操球隊。曾効力亞協盃冠軍柔佛的西班牙
前鋒巴里奧隨隊試腳，但因數年前捲入風
化案事件曝光即晚「被炒」。
南華昨晨開操，「梁氏兄弟」梁冠聰、

梁諾恒及試腳中鋒巴里奧備受注目。但有傳
媒爆料，巴里奧於2011年効力西甲薩拉戈
薩期間捲入風化案及多宗襲擊案件。對此，
南華即晚發出聲明：隨隊試腳的西班牙外援
巴里奧，會方發現他數年前在西班牙期間涉
及風化案。經看守教練列卡度進行調查，雖
然巴里奧有所辯解並聲稱沒有任何入罪；但
會方認為球員背景複雜，為免影響季前訓練
計劃，已經決定即時終止試腳。

南華其後補充道，會方手上仍有多位外
援資料，目前正在進行篩選，短期內將會
再安排試腳。
南華足主張廣勇表示：本屆班費約2,500

萬港元，目標亞協盃冠軍，寫歷史新一
頁。而本地賽事，則希望最少包攬2至3個
錦標！
另外，南華一口氣簽下香港飛馬的「梁

氏兄弟」梁冠聰及梁諾恒。大哥梁冠聰本
欲掛靴，坦言決定加盟比弟弟梁諾恒遲。
「我們和爸爸都是曼聯粉絲，其實南華與
曼聯有點相似，大家都歷史悠久及有很多
球迷支持！」他自豪地說：「當我從銅鑼
灣地鐵站走上南華會時，已感受到這件球
衣背後的使命感！」

南華開操 試腳新援涉風化案被炒

惠龍兒擬闖CBA 月底參加選秀

國籃戰斯盃 為里奧最後熱身

魯能十輪不勝
上港破華夏不敗身

彭帥張帥女雙止步 細威晉16強

世界桌球公開賽移師江西
香港文匯報訊（華中新聞中心報道）中國．上饒．

玉山「漢騰汽車」2016世界桌球公開賽將於7月25至
31日在江西省玉山縣舉行。目前世界排名第一的沙
比、第三的卓林普、第五的羅拔臣以及中國領軍人物
丁俊暉等72名球星已確定參賽。比賽總獎金為52萬英
鎊（約535萬港元），僅冠軍獎金就高達9萬英鎊（約
93萬港元），於2012年比賽落戶中國海口。今年這一
金牌賽事首次移師玉山。

贊奴比利確認繼續戰NBA
聖安東尼奧馬刺老將贊奴比利當地時間3日通過個

人博客宣佈，將在2016－2017賽季繼續為馬刺征戰。
「我要告訴大家一個重要消息，我決定繼續在NBA打
球。」贊奴比利在自己的博客中用西語寫道。這個月
28日，贊奴比利將滿39歲，下賽季將是贊奴比利為馬
刺效力的第15個賽季。他上賽季打了58場比賽，替補
登場，場均亮相19.6分鐘，貢獻9.6分、3.1次助攻和
1.1個搶斷。 ■新華社

拳擊公開賽 中國奪九冠
中國拳擊公開賽3日晚在貴陽落幕。在當天進行的
13項決賽中，中國選手奪得其中的9項冠軍，另外4
個項目的冠軍，韓國隊奪走兩個，哈薩克斯坦隊和菲
律賓隊各得其一。本次比賽6月29日開幕，共有10個
國家和地區的11支隊伍參加。東道主派出中國隊和中
國貴州隊兩支隊伍共26名隊員參加全部男子10個項目
和女子3個項目的角逐，其中女子三個級別的冠軍全
部被中國選手奪得。 ■新華社
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中超聯賽3日晚結束第15輪對決，廣州
恒大擊敗山東魯能送後者十輪不勝，上海上
港則拿下本賽季主場不敗的華夏幸福隊，2：
0破了對方「不敗金身」。
原來的國家「打吡」現在成為了首尾大戰，

結果幾無懸念，魯能主場作戰沒有找到奈何
「領頭羊」恒大的方法，一直處於劣勢，恒大
兩名外援阿蘭和保連奴上下半場各進一球，
2：0完勝魯能。至此，魯能本賽季聯賽十輪不
勝，排名墊底，保級形勢極為嚴峻。
而作客的上港，憑藉下半場艾傑臣和武磊

的進球，2：0打破華夏幸福本賽季主場的
「不敗金身」。
「輸球，是一件讓人難受的

事情，但這就是我們現在必須
要面臨的問題。」賽後，華夏
主帥李鐵表示，「今天賽前準
備活動之前，我還不知道謝雲
奴不能出場，球隊現在缺兵少
將，怎麼打出我們想要的足球
是一個難題。」
李鐵表示，他一直提醒隊

員，要保持一個好的心態，不
要期待過高目標，因為下半個
賽季會更困難。「各隊近期都
會引入新球員、實力得到增
強，當然引援方面我們也在和
俱樂部協調，接下來的比賽還
需要繼續努力。」 ■新華社

■■南華昨晨開操南華昨晨開操。。 潘志南潘志南 攝攝

■■惠龍兒惠龍兒（（左二左二））與南華籃球副主任洪與南華籃球副主任洪
定騰合影定騰合影。。 潘志南潘志南 攝攝

■■在梅利比賽期間在梅利比賽期間，，一一

隻警犬在執行任務隻警犬在執行任務。。
路透社路透社

■■細威順利晉級細威順利晉級1616強強。。 路透社路透社

■■主教練宮魯鳴主教練宮魯鳴（（右二右二））介紹中國男籃近況介紹中國男籃近況。。張聰張聰 攝攝

■■ 恒 大 球 員 張 琳 芃恒 大 球 員 張 琳 芃
（（左左））與魯能的祖斯利與魯能的祖斯利
爾爭頂爾爭頂。。 新華社新華社

■■河北華夏幸河北華夏幸
福主帥李鐵福主帥李鐵。。

新華社新華社

■■華夏幸福強援謝雲華夏幸福強援謝雲

奴奴（（白衫白衫））在比賽中在比賽中

拚搶拚搶。。 新華社新華社

■■國足領隊郭炳國足領隊郭炳
顏顏。。 網上圖片網上圖片


